

月伯行月
Sr. Kobayashi Bueno, A.C.

本紙定價一元金

郵稅

金

外國

本紙

發行所

日伯社

總經理

高木

新

廣告料

八百

支票

行

百

元

增

面

古

字

詰

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

票

行

百

元

支

汎米平和大會議

米の主唱で開催か 主題はモンロー主義の塗替へ

【華府十一日】ルーズベルト大統領は近く北中南米諸國を糾合して汎米平和會議開催の意圖を有し各國駐劄の大公使をして夫々勧説中なるが未だカナダ及びアルゼンチンの意向剖明を絶えず具體的の決定は見るに至らない。

該會議はルーズベルト大統領在職中その最後を飾る大外交工作と見られ重視されるが、會議開催の理由は、グランチヤコ問題仲裁に際し國際聯盟の無力が暴露され

日本は侵略者だ 米は之に備へよ

〔米上院議員極論論す〕

【華府十日】米國上院外交政務と述べ、海軍委員會における委員長ビットマンは次の如く曰く。日本は今や米國に對し假令戦争を賭しても支那の門戸を開けようとする所である。

本の對支政策に付猛烈な反対演説を試みた所論要旨は次の通りである。

日本は満洲に侵入し米國に對する宣傳は偽謠に充ち破壊的喧嘩で和平を脅かすものである。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

ての新鋭艦のみで老朽艦は一隻もない。

日本は對支政策を棄てざる限り

海洋の自由ことなど絶

せんとしてゐるとなし

對あつてはならぬ、支那は

來獨立國であり、米支那の通

と意味を並べいで

日本側の太平洋沿岸諸國民に

對する宣傳は偽謠に充ち破壊的

喧嘩で和平を脅かすもの

である。

日本艦隊は止むなくその活動範

日本は之を以て米國老朽化を取上げて

日本海軍所屬艦船は全

男たゞ映に眼の給女

一永いこと患つてた女房に死なれど、どうもゐるべきものがゐないと家が陰氣で困るよ……またか卑怯な、女房はあるけど

またか卑怯な！



その痴容易に参れなし私たち

指紋から眼紋へ

あることが、最近ニューヨークのカールト
ン・サイモン及びイラ・ゴードン博士によつて發
見された。それは「眼瞼」(eyelid)、「靜脈膜」
(venous tarsus)、「成は」(canthus)、「△」
の網目自がすつかりる、それを寫眞に撮
りよく通するために盤目を通して現れる
なつてゐる

△ ● △
博士の発明になる特別な研究
はつめいになると、未だ一つと
であらう

中年期と婦人病 女の容色の大敵

各部が左右されることは云ふ
もありません、例へば月經
とか月經痛や子宮後屈と
等がある場合にはその
内の血液にまで吸収さ
て皮膚の色を潤らせ
シミを生じたりします

婦人病や性病は神經衰弱を惹き起し易い病氣でありますからその結果は顔の表情までもライラした神經質になり容貌を著しく變化させしまふのです、ですから婦人病は健康上のみなすから美容上から最も怖るべき大敵と云へます

年齢と脂肪肥り

次にどんなに健康で美貌の婦人も三十才をすぎて中年期に入りますと、小皺やシミが現はれて皮膚の衰へを現はし始める一方、下腹とか肩とか股

若返りとホルモン

次にどんなに健康で美貌の婦人も三十才をすぎて中年期に入りますと、小皺やシミが現はれて皮膚の衰へを現はし始める一方、下腹とか肩とか股

これがブリブリと脂肪肥りに肥つてまなります、これは他にも原因はあるでせうが、最も多くの場合は矢張り性器と関係があるので、女性が壯年期をすぎるにつれて卵巣の婦人にあつては他の内臓器官とともに次第々に下火になつてゆきます、それに従つて卵巣から出るホルモンの量も當然少くなつてまゐります

す、その理由から又常に性器官が健康でそして機能が旺盛でなければ年齢を超して常に美しくなることが出来ます

はゆる荒れて來ます。つまり皮膚面の水分や皮脂が蒸発されるのに對しこれが補ふ力が足りないのであります。そこへもつりきて火の側より移られぬなりませんの。血管が収縮し、血液の循環悪くなつて益々皮膚の分泌妨げ、遂には皮膚がカサカサに荒れてくる様にゐるのであります。この荒れを防ぐには、皮膚の弱い婦人は、調理後まづ糖水は洗顔でゴミや炭粉や悪い脂

Dr. J. de Souza e Silva
R. 9 DE JULHO 113 - MARILIA

PHARMACIA JAPONEZA
Rua Conselheiro Furtado, 15
日本藥局

A black and white photograph of a two-story building with a flat roof, large windows, and a balcony. The building is surrounded by trees and a fence.

北大醫學士今田求
リンス市電話一四二

milagre?

挿畫の如き變化は果して奇績か

• não! APENAS A CURA DO AMARELLÃO (OU OPILAÇÃO) COM I.

ANKLOSTOMIN FONTOURA

か？ 断じて否！

L. b. Camargo Mendes - t. aixm, 3413 - S. Paulo
Name
Endereço
Cidade
Estado
.....

アマレロン（十二指腸虫病）或は蛔虫その他寄生虫には
名な驅虫剤
ペローオール
若幼年を問はず奏効します
作用なく、下剤の必要な
を御試用下さい、同剤は

オリソビックまでに 一千萬圓ホテル

國鐵・本氣に乗り出す

東洋一の國際ホテルがいよいよ
東京丸ノ内にできる—國鐵が
豪華してゐるが、とにかく
机上の空論で計畫倒れの傾き
があつたが、最近オリソビック
招致運動がいよいよ積極的に展
開されるにしがつて大ホテル
建設は不可避の問題になつて來
た、殊に内田鐵相がオリソビック
招致後援會長を引受けて以來
國鐵の大ホテル建設案の實現は
必然のものと見られるやうにな
つた

クッピンリオ 技 競 場 決 る

大日本體育協会のる地域

オリンピック競技選定委員會は舊

納名譽會長はじめ

建設費七百万圓を計上

大日本體育協会のる地域

オリンピック競技選定委員會は舊

納名譽會長はじめ

</div



棉作の新興地チエテ移住地

○凡百の説明を聞くよりも一度實地にチエテの棉を見て下さい
●御視察の方には、移住地内車代、滞在宿食費一日分、プラ拓で負担致します

十ヶ月餘も伯國海軍聯盟の水泳コースとして力を盡した所で、藤師範は昨年末歸朝、母國大紙上にその土産話を載せ、去る一月廿五日當地時報紙上にも轉載されたが、圖らずもリオ發行の「ジヨルナル・ド・ブラジル」紙は右記事を以て伯國選手を侮辱するものだとして問題を起した。

海軍聯盟會長で齊藤師範を招聘され、彼氏は之を以て翻譯の誤りとして問題を起した。した當の責任者エンリケ・バイア起きた誤解だとして

伯國選手侮辱事件

伯字紙感連して報道
誤譯詳禍と判明ケリ

米は半作

アリアンサの被害

音も出ず一度は訴えられたが名も惜しいといふのでこれを取下げ先週末示談でケリ

女中さん

ソロカバナ線の五十

聖市唯一の大

マツビン

では此節反物

類其他の大賣出しを開始して販用

が、レターリヨは確かに販用

向な品が安く手に入るといふので大好評、連日押すな

の大

面談

火木土午後二時六時

Rua Santa Clara, 11

面談

日曜終日

三家族求む

米棉作に日本人二、

三十キロ

住宅生産、シチオ

事務を取扱つてゐる

耕地で昨年以來内緒にニセ物を

賣せられていた

三万キロ

住宅と交換應す、價格

十二城棉作、向果樹二百本、良市

より三キ

御照會は

R. Benito Malle, 5, Parada

Alameda Santos, 170A

Paulo Jackel

シチオ

